



СОДЕРЖАНИЕ

Международный опыт интеграции образования

И. Е. Ильина, Е. Н. Жарова, Н. Н. Королева. Поддержка молодых исследователей: зарубежные практики и возможность их применения в России	352
М. А. Измайлова, Е. Ю. Корнева, В. И. Маколов, Т. А. Салимова. Механизмы и процедуры обеспечения качества в высшем образовании в контексте реализации европейских подходов	377

Педагогическая психология

И. А. Баева, Л. И. Шахова. Оценка отсроченной эффективности формирующего психологического воздействия в образовательной среде	396
В. А. Мазилов, Ю. Н. Слепко. Развитие социальных способностей студентов педагогического университета	412
А. А. Реан, И. А. Коновалов. Индикаторы детско-родительских отношений в контексте различных социально-демографических показателей	433

Академическая интеграция

Р. Дутта, А. Мантри, Г. Сингх, Ш. Малхотра, А. Кумар. Влияние перевернутого подхода на мотивацию студентов при изучении дисциплины «Цифровая электроника»	453
И. Е. Белякова, М. А. Кечерукова, Ю. С. Мурзина. Взаимосвязь креативности и академической успеваемости по иностранному языку у студентов гуманитарного и технического профилей	465
Ю. А. Ташкинов. Технология прогнозирования образовательных результатов студентов строительного вуза средствами компьютерационной педагогики	483
Л. В. Фединя. Динамика «образа Я» старших дошкольников (2004 и 2017: сравнительный анализ)	501
Информация для авторов и читателей (на рус. яз.)	519
Информация для авторов и читателей (на англ. яз.)	521

CONTENTS

International Experience in the Integration of Education

- I. E. Ilina, E. N. Zharova, N. N. Koroleva.** Support for Young Researchers: Foreign Practices and the Possibility of their Application in Russia 352
M. A. Izmailova, E. Yu. Korneva, V. I. Makarov, T. A. Salimova. Quality Assurance in Higher Education in the Context of European Approaches 377

Pedagogical Psychology

- I. A. Baeva, L. I. Shakhova.** Evaluation of the Deferred Efficiency of the Formative Psychological Impact in the Educational Environment 396
V. A. Mazilov, Yu. N. Slepko. Development of Students' Social Abilities at Pedagogical Universities 412
A. A. Rean, I. A. Konovalov. Indicators of Parent-Child Relationships in the Context of Various Socio-Demographic Parameters 433

Academic Integration

- R. Dutta, A. Mantri, G. Singh, S. Malhotra, A. Kumar.** Impact of Flipped Learning Approach on Students Motivation for Learning Digital Electronics Course 453
I. E. Beliakova, M. A. Kecherukova, Ju. S. Murzina. Correlation of Creativity and Academic Performance in English in STEM and Humanities Students 465
Ju. A. Tashkinov. Forecasting Construction Engineering Students' Learning Outcomes by Means of Computational Pedagogics 483
L. V. Fedina. Dynamics of "Self-Image" of Preschool Children (2004 and 2017: A Comparative Analysis) 501
- Information for Authors and Readers of the Journal (In Russian)* 519
Information for Authors and Readers of the Journal (In English) 521